
2016年7月19日 星期二 编辑：黄志艳 美编：高磊 校对：姜军

荥阳播报 政务
Y03

7月15日上午，荥阳市委第二轮巡
察工作动员部署会召开。

今年荥阳市委第一轮巡察从 3 月
29日启动以来，荥阳市委3个巡察组采
取“一对一”的方式分别对王村镇、市交
通运输局、市卫生和计划生育委员会进
行了常规巡察。累计向荥阳市纪委、市
委组织部移交问题线索 62 件，向被巡
察单位转办交办问题线索 66 件，向市
公安局移交案件线索两件，下发立行立
改通知书14份。

按照郑州市委“市县联动”的工作

要求，经荥阳市委同意，今年第二轮巡
察将组成 3 个巡察组，采取“一托二”方
式，同步联动对接郑州市委巡察组，对
市水务局、市农委、市民政局、市商务局

（市粮食局）、市林业局、市畜牧局 6 个
扶贫领域的市直单位开展为期一个半
月的扶贫领域专项巡察。

就做好市委第二轮巡察工作，荥
阳市委常委、纪委书记、市委巡察工作
领导小组组长滕飞要求，要认清形势，
提高思想站位，切实增强做好巡察工
作的政治责任感和行动自觉性。要树

牢大局意识，坚持政治定位，扎实做好
扶贫领域专项巡察工作。要强化责任
担当，严守工作纪律，切实提高巡察工
作水平。巡察干部要带头树立“四个
意识”，深入开展“两学一做”学习教
育，提升思想境界，严格纪律要求，善
于总结提高，狠抓制度落实，始终做到
对党忠诚、自身干净、担当有为、心有
敬畏，坚决维护巡察工作的良好形象
和公信力，为荥阳市实现“两个率先”目
标提供坚强政治保证。
记者 姚辉常

7月15日，荥阳市召开莲花街西延
快速通道（X009 线郑州西南绕城高速
至 S232 段）新建工程可行性研究报告
评审会，会议由荥阳市政府办副主任
王柏川主持，参加会议的评审专家有河
南省公路学会教授级高工李国胜、成都
西南交通大学设计研究院有限公司郑
州分公司教授级高工陈大根、河南省交
通规划勘察设计院有限责任公司高级
工程师王新华和杨秀芝，同时参加会议

的还有市发改委、财政局、交通局、国土
局等相关委局、乡镇的领导。

设计单位对莲花街西延快速通道
新建工程的可研报告作了汇报讲解，
针对汇报相关委局、乡镇提出合理化
建议。

王柏川说，工程可行性研究报告
编制思想正确、方案合理可行，各位专
家在较短时间内提出了非常宝贵的科
学合理化意见，对该项目今后的建设

工作具有重要指导意义。他要求设计
单位针对专家评审意见及相关委局、
乡镇建议，抓紧时间进一步细化、完善
工程可行性研究报告，尽快完成工程
可行性研究报告编制工作，交通局会
后开展该项目的前期审批手续的报送
工作，所涉及委局要全力以赴配合该
项目的前期审批工作，以保证该项目
尽快开工建设。
记者 姚辉常

近日，一群身穿粉红色大褂医疗党员
志愿服务队出现在京城办冯寨村老人临时
安置区，为该村60岁以上长期卧床老人提
供免费上门体检和健康服务指导。

京城社区卫生服务中心党支部充分发
挥自身优势，以“修身行善 明礼守法”活动
为契机，把党的温暖送进千家万户。

志愿服务队人员冒着酷暑，克服种种
不利条件，带着仪器挨家挨户地为老人测
量血压、血糖、血脂、肝功、肾功、心电图、B
超、心肺听诊，与病人亲切交谈，详细询问
病情，细心宽慰其心，并向病人家属宣教慢
病知识和护理细节等。
记者 姚辉常 通讯员 冯明献 陈东旭

京城社区医疗志愿服务队
上门为老人免费体检

荥阳市召开
第二轮巡察工作动员部署会
3个巡察组“一托二”方式 巡察六局委

荥阳公交开展
“礼让斑马线，文明我先行”活动

为了推进“修身行善 明礼守法”全民活
动的深入开展，荥阳市公交公司结合行业实
际，在市区200多名驾驶员中开展“礼让斑马
线，文明我先行”活动。

活动要求驾驶员在开车过程中按规定
行车、不使用远光灯、不车窗抛物、不违规停
车。当交通指示信号红灯亮时，做到“斑马
线”前30米减速、20米刹车、10米停车，礼让

“斑马线”，争当文明驾驶员，养成文明规范的
安全驾驶习惯。当车辆遇有信号绿灯亮时，
行人还在穿越马路，应当停车让行，礼让行
人优先通过，做到车辆让行人、转弯让直行。
荥阳播报 王世端 通讯员 石亚琨

荥阳市召开新建工程可行性研究报告评审会

荥阳将新增莲花街西延快速通道
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